



# Échos de Saint-Remi

## 6 juin 2021

Chers frères et chères sœurs,

En ce dimanche 6 juin, la liturgie nous invite à célébrer la fête du très Saint Sacrement : la solennité du corps et du sang du Christ. J'ai souvent entendu le témoignage de prêtres plus âgés sur la grande procession du Saint Sacrement qui se faisait, à l'époque, dans les rues des villes ou des villages. Tous les membres des divers comités et les représentants de différentes générations de la paroisse marchaient en arrière de l'ostensoir. C'était vraiment solennel. Personnellement, j'ai assisté à cette procession dans un village près de Rome, il y a quelques années, Et j'en suis encore marqué aujourd'hui. Cette manifestation de notre foi veut dire au monde que nous accueillons Jésus-eucharistie dans notre quotidien et que nous lui confions nos vies. Aujourd'hui encore, par la communion que nous recevons, le Christ nous entraîne à aimer comme lui aime.

Parlant de communion, l'une d'entre nous m'a fait dernièrement une proposition : recevoir la communion chaque dimanche en voiture sur notre terrain de stationnement. Et cela sur un laps de temps bien déterminé. Je suis en train de regarder la chose avec les Chevaliers de Colomb car, d'après moi, il faut un minimum d'organisation, ne fut-ce que pour assurer la distanciation de deux mètres entre les véhicules et indiquer aux chauffeurs la direction à prendre. Bien entendu, les personnes dans les voitures devront porter leurs masques. Toutefois, les messes que nous célébrons et que nous envoyons sous forme de YouTube rendent possible une communion spirituelle avec le Christ.

Toutefois, si vous désirez recevoir la communion d'une manière physique, vous serez accueillis, à bras ouverts, sur le stationnement de l'église. Dès que nous serons prêts, nous vous le ferons savoir.

Ce dimanche, ne l'oublions pas, nous fêterons nos finissants et finissantes. Le rendez-vous virtuel est fixé à 15h. Répondons nombreux à cette invitation qui raffermi la cohésion entre nous. Elle nous permet, comme famille paroissiale, de louer Dieu qui accorde à nos chers enfants de commencer une nouvelle étape dans la vie. Voici le lien pour se connecter :

<https://us02web.zoom.us/j/88617533126>

Bonne semaine à tout le monde.

Que Jésus-eucharistie ne cesse d'habiter nos cœurs et de nous transformer.

Jacques Kabangu,

curé